



www.iusevillaciudad.org Mayo 2015. Número 2.688 comunicacion@iusevillaciudad.org

EL VOTO DE LA IZQUIERDA YA HA LLEGADO A TU CASA



DANIEL GONZÁLEZ ROJAS
Candidato a la alcaldía de Sevilla

ENVÍOS POSTALES DE PROPAGANDA ELECTORAL

FRANQUEO PAGADO

Es tiempo de izquierda



izquierda unida los verdes
Convocatoria por Andalucía

Es tiempo de izquierda

Es tiempo de izquierda

Le escribo en mi condición de candidato a la alcaldía de Sevilla por Izquierda Unida. Soy un joven ingeniero informático. Tengo el orgullo de encabezar una candidatura ciudadana repleta de compromiso social y político, muy capacitada para ponerse al frente del Ayuntamiento y gobernar obedeciendo al mensaje directo de la gente.

Lo que oigo en la calle, a los cientos de colectivos y personas con quienes hemos compartido y elaborado nuestro programa, es un potente clamor para atender a sus problemas de empleo, de vivienda y de mínimos vitales. La clave es la desigualdad, que no para de crecer y nuestro objetivo luchar contra ella desde la izquierda.

Desde la defensa de lo público, dotaremos el presupuesto concentrándonos en favorecer el empleo, libraremos la batalla del urbanismo hacia esa ciudad habitable y sostenible, siendo la participación una condición indispensable para gobernar y la igualdad un eje transversal.

Porque es tiempo de izquierda, le pido el voto para izquierda Unida.

Por todo ello te pido tu apoyo y tu voto para Izquierda Unida-Verdes.

Daniel González Rojas
Candidato a la Alcaldía de Sevilla por
Izquierda Unida los verdes

El nuestro no es un envío más. Los buzones se llenan de envíos postales de propaganda electoral, multiplicados por el número de miembros de la unidad familiar y correspondientes a cada partido político con atractivos diseños y con cuidados mensajes de marketing electoral. El mailing de Izquierda Unida es bien sencillo. Directo. Claro. Eficaz.

Un sobre que contiene un tarjetón con el rostro del candidato **Daniel González Rojas** en el que se inserta el texto que reproducimos aquí, bajo el título de **Es tiempo de izquierda**. La papeleta de Izquierda Unida y el sobre blanco en el que se debe introducir la papeleta para llevarla ya preparada al colegio donde se vota.

En momentos en que “aumenta” la oferta electoral con “nuevas” formaciones políticas que nos “venden” las mismas cosas que los “viejos” partidos que han conformado el bipartidismo que tanto daño ha hecho a este país; en momentos en los que los mensajes contribuyen a una gran confusión a la hora de votar, **Izquierda Unida** se presenta con total claridad y como única referencia de izquierdas. Por su defensa implacable de lo público; por situarse indubitablemente frente a los poderosos y a favor de la mayoría social; por la sinceridad en el combate contra la corrupción; por la síntesis de su programa de gobierno centrado en **Pan, trabajo, techo y dignidad**.

Otros, “los nuevos” lo que ofrecen es traspasar a cuatro lo que hoy son dos y configurar un bipartidismo imperfecto para, como decía el Gatopardo, **cambiar todo para que nada cambie**. Si de verdad quieres transformar Sevilla, **Vota Izquierda Unida**.